

Ehrungen und Ehrengäste bei der **KG „Bunte Kuh“ Walporzheim e.V. 1953**

Am Sonntag, den 10. November eröffneten die Walporzheimer Karnevalisten in ihrem Hauptquartier der Gaststätte „Winzerschenke“ die Session 2024/25. Im Rahmen dieser Eröffnung wurden Guido Knieps für 30jährige Mitgliedschaft, Dorothee Hentschel und Jennifer Schwab für 10jährige Mitgliedschaft geehrt. Die Ehrungen nahm Sitzungspräsident Stefan Jacobs vor und ließ durch Prinzessin Michaela II. Rietz und Jugendprinzessin Anna II. Gies die entsprechenden Urkunden überreichen, sowie den Sessionsorden und ein Weinpräsent. Ganz besonders freuten sich die Walporzheimer Karnevalisten, Weinkönigin Mara Hermes mit ihrer Prinzessin Catharina Orthen als Gäste begrüßen zu können. Auch sie erhielten als Dankeschön den Orden der Gesellschaft und ein Weinpräsent. Sie freuten sich, dass sie Gast bei den Karnevalisten sein durften und freuen sich auf viele gemeinsame Auftritte und Termine.